

• Les « experts » maubeugeois de la sécurité informatique multiplient les projets

mercredi 07.03.2012, 05:23 - La Voix du Nord



Franck Ebel exportera ses savoirs jusqu'au Maroc.

| ASSOCIATION |

L'association maubeugeoise ACISSI (1) regroupant des spécialistes de la sécurité informatique entend bien cette année encore multiplier les projets, y compris à l'étranger. Entre salon grand public, compétitions d'initiés et ouvrages à destination des informaticiens, ces experts issus de l'antenne maubeugeoise de l'Université de valenciennes (IUT d'informatique) auront du pain sur la planche en 2012. La preuve.

> **Les 24 h des IUT d'informatique.** - ACISSI, qui a créé le concept à Maubeuge, est parvenu cette année à faire en sorte que cette compétition mettant aux prises les étudiants en DUT informatique de toute la France prenne son envol. Les 6 et 7 avril, elle se délocalisera donc à Montreuil (avant Orléans l'an prochain), toujours avec le soutien d'ACISSI qui organise une partie des épreuves. L'IUT d'informatique maubeugeois sera représenté par deux équipes qui s'affronteront 24 h durant.

> **Le challenge de l'université de Marrakech.** - L'aura d'ACISSI a largement dépassé les frontières, notamment au sud de la Méditerranée. Cette fois, c'est le Maroc, en l'occurrence l'université de Marrakech, qui fait appel aux Maubeugeois pour organiser fin avril un challenge de sécurité informatique qui sera disputé par des futurs ingénieurs. Les membres d'ACISSI donneront à cette occasion deux conférences au public marocain.

> **Les Rencontres Solutions Sécurité et Informatique Libre (RSSIL) en juin.** - Voilà qui peut intéresser tous les possesseurs d'ordinateurs qui s'interrogent - à raison - sur la protection de leurs données. Les 2 et 3 juin, l'espace Sculfort accueillera ce salon annuel consacré à la sécurité informatique et aux logiciels libres (gratuits). Au programme, stands, conférences et démonstrations. Ces animations grand public se doublent d'une compétition : le challenge « hacknowledge » devrait attirer une vingtaine d'équipes (étudiants en écoles d'ingénieurs ou simples passionnés) dont la mission sera de relever les défis proposés par ACISSI en matière de sécurité informatique. « Des Suisses y ont participé l'an dernier, des Écossais l'année d'avant » indique Franck Ebel, président de l'association.

> **Des ouvrages.** - ACISSI publie le troisième tome de sa série sur le Ethical Hacking (Sécurité informatique - Ethical Hacking, éditions ENI) qui, paraît-il, se vend très bien. Par ailleurs, Franck Ebel publiera cet été un livre exliquant comment « fabriquer soi-même ses outils de hacking et de forensic en python ». Les initiés comprendront. •

FLO. M.

(1) Audits, Conseils, Installations et Sécurisations des systèmes informatieus.